

Réunion du Conseil de l'Internationale Socialiste
Nations unies, New York, 11-12 juillet 2017

DECLARATION SUR LE VENEZUELA

Original : espagnol

Le Conseil de l'Internationale Socialiste, convoqué au siège des Nations Unies à New York les 11 et 12 juillet 2017, fut l'occasion d'exprimer une fois de plus les préoccupations de l'organisation quant à l'aggravation de la crise humanitaire et l'affaiblissement de la démocratie au Venezuela.

L'Internationale Socialiste, à l'occasion de ses diverses réunions, a reçu des informations et des plaintes dûment corroborées par ses partis membres au Venezuela. L'organisation a engagé sa solidarité et ses bons offices en faveur de la recherche de solutions justes, pacifiques et conformes à l'ordre constitutionnel vénézuélien.

L'Internationale Socialiste réaffirme le besoin de promouvoir, au Venezuela, des changements politiques qui veillent sur les libertés, l'impartialité de la justice et l'autonomie et la séparation des pouvoirs publics, nécessaires au fonctionnement normal de la démocratie. Elle insiste sur le besoin d'ouvrir un couloir humanitaire, de libérer les prisonniers politiques, de reconnaître pleinement l'Assemblée générale et le chronogramme électoral. En outre, elle juge nécessaire que le gouvernement retire la proposition d'une constituante puisqu'elle s'éloigne des principes constitutionnels et démocratiques.

Le Conseil de l'Internationale Socialiste, réaffirme son engagement à continuer d'appuyer toutes les forces démocratiques au Venezuela.
